

ÉCHOS D'OLORON

Un rallye citoyen pour les lycéens

SENSIBILISATION Les lycées de la Zone d'activité pédagogique (ZAP) des Gaves, à savoir le Lycée Guynemer, le LPA des Métiers de la montagne, le collège des Cordeliers, le collège Tristan Dereme, le lycée Supervielle et le lycée du 4-Septembre, organisent une Journée de rallye citoyen, ce mardi 5 avril, de 8 h 15 à 16 h 30, à la salle Laulhère.

Une action destinée à sensibiliser collégiens et lycéens à la citoyenneté et à l'esprit de défense.

Cette journée se déroule grâce à la participation des associations oloronaises locales autour de la thématique Prévenir et gérer le risque. 165 élèves participent à l'événement au cours duquel ils auront l'occasion de visiter plus d'une quinzaine de stands (le Cirfa, le Sdis, l'Esat, la Croix-Rouge, le Mur d'escalade, France Addiction ou encore la Sécurité routière).